

RHEINISCHE POST

vom 5.9.02 Nr. 206

Wollen Sie mal in Salzburg singen?

Düsseldorfer Chor ist eingeladen

Der Düsseldorfer Musikverein, einer der großen Konzertchöre Europas, ist von Peter Ruzicka, dem Intendanten der Salzburger Festspiele, zu einer Aufführung 2004 eingeladen worden. Er soll dort das „Requiem“ von György Ligeti singen. Dass Ruzicka diese horrende Aufgabe einem Laienchor zuträgt, beweist den Grad der Wertschätzung. Doch muss der derzeit 140 Sänger starke Chor für dieses Werk personell aufstocken. Wer also Lust verspürt, sich ein Meisterwerk unter Freuden und Qualen einzuverleiben, um es am Ort aller Orte zu singen, der telefoniere mit Chorleiterin Marieddy Rossetto (0202 / 27 50 132). Weitere Auskünfte und Kontakte im Internet. Außerdem singt der Chor noch Werke von Orff, Beethoven, Mahler, Verdi und Debussy (auch in Den Haag und Brüssel).

W. G.

■ www.musikverein-duesseldorf.de